

1988 Großbrand der Diskothek Atlantis

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 12:08 Uhr

Gegen 3.40 Uhr meldete sich aufgeregt ein Anwohner aus der Kurt Schumacher Straße bei der Leitstelle West: „Die Atlantis“ brennt. Um 3.40 Uhr wurden die Feuerwehren aus Trohe und Alten Buseck sowie wenig später die Wehren aus Großen Buseck, Beuern und Oppenrod alarmiert. Als unsere Wehr als erster am Brandort eintraf, schossen die Flammen zehn Meter und mehr aus dem Dach der Lagerhalle. Gegen 5.00 Uhr hatten die Wehrmänner die erste große Schlacht geschlagen und die Flammen halbwegs erstickt..

Die Ablöscharbeiten dauerten bis zum nächsten Tag.

Die Bilanz: Das Lager der Firma Mettler wurde total vernichtet und die darunterliegenden Räume der Diskothek boten einen Anblick der Verwüstung.



Großbrand der Diskothek Atlantis Räume der Firma Mettler

1988 Großbrand der Diskothek Atlantis

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 12:08 Uhr



[Zurück zur Diskothek „Atlantis“ nach dem Brand](#) Beendigung der Löscharbeiten